



## Concours de nouvelles

publié le 12/01/2013

Pour la seconde année consécutive, quelques élèves du collège participent à un concours d'écriture de nouvelles organisé en Charente-Maritime. Cette année, neuf élèves de 4ème et de 3ème de notre établissement écrivent sur le thème de la "fraternité". S'ils ont la chance d'être sélectionnés par le jury de professionnels et de lycéens qui liront leur texte, ils verront leur nouvelle publiée dans un recueil distribué ensuite à tous les collèges de Charente-Maritime en septembre 2013. L'an passé, deux élèves du collège Eléa Thiel et Sarah Proteau ont été publiées sur le thème "égalité". Si vous voulez lire leurs histoires, n'hésitez pas à les emprunter au CDI (le recueil s'intitule "Egalité"). Espérons qu'un des textes de nos écrivains en herbe figure dans le prochain recueil de six nouvelles... Devant leur long travail d'écriture, les candidats ne sont pas seuls. Deux fois par mois, Mme Brisou et Mme Blanchet font le point avec eux sur l'avancement de leurs travaux. De plus, un écrivain les parraine pour leur donner des conseils d'écriture. Cette année, il s'agit de Florence Thinard qui est notamment l'auteur des "Nouvelles vertes", disponibles au CDI.

Par Chloé Vinet et Laura Tardet



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**